

Feuerwehr Terfens ehrte Mitglieder

Nach dem gemeinsamen Kirchengang am Florianisonntag der beiden Feuerwehren Terfens und Vomperbach in der Pfarrkirche nahmen die Formationen Aufstellung vor dem Gemeindehaus. Kommandant Franz Arnold konnte als Ehrengäste Pfarrer P. Leo Pittracher, Bürgermeister Franz Purner, Dr. Huber als Vertreter des Bezirkshauptmannes, Altbezirkskommandant Rudolf Erlen und Abschnittskommandant Karl Geiler begrüßen.

Nach einer Motorspritzenweihe durch Pfarrer P. Leo wurden 22 Kameraden für ihre langjährigen Dienste bei der FF Terfens geehrt: 50 Jahre: Rudolf Kof-

ler, Johann Purner, Pirmin Schallhart, Hans Schallhart, Ludwig Steinlechner; 40 Jahre: Ernst Gollner, Georg Gollner, Thomas Hußl, Franz Schallhart, Rudolf Hußl, Hubert Lener, Kdt. Franz Arnold, Josef Bazanella, Franz Angerer; 25 Jahre: Hermann Eller, Karl Klingler, Ernst Hupfauft, Franz Arnold, OSR Rudolf Klainer, Otto Hechenblaikner, Hans Angerer, Alois Höger.

Die musikalische Umrahmung der Florianifeier besorgte in bewährter Weise die Musikkapelle Terfens. Eine Alarmübung der Feuerwehr beim Terfner Schulhaus rundete die Aktivitäten anlässlich der Florianifeier ab.